

盆踊り

日が暮れ始めたころからグランド中央のやぐらを囲んで盆踊り！やぐらの上で、踊り手と太鼓のたたき手の皆さんを中心に盛り上げていただきました。練習会に参加いただいた方とも会うことができて嬉しかったです。また途中から防犯マスコットの「しなばう」やケーブルテレビ品川のキャラクター「シナガワン」、品川区の観光大使見習いを務める「ハタチの龍馬」などマスコットたちも一緒に盆踊りを盛り上げてくれました！



予告

総合防災訓練



大きな輪が
できまし
た！



▲(右)シナガワン
(左)ハタチの龍馬



品川第一地区総合防災訓練を10月20日(日)に品川学園で実施します。昨年度は雨で中止となり、その前の数年間もコロナ禍で開催できなかったため、今回開催の場合5年ぶりとなります。総合防災訓練では今話題のVRを使った映像体験や放水訓練を見学できたり、水を使った疑似消火体験や消防服を着て記念撮影できるコーナーなど防災に関するブースをたくさん準備しています。さらにPLUS ONE 2024という今年から新たに始まるコンテンツもあり、パズルやダンスで楽しく防災について学ぶことができます！皆さんのご来場お待ちしています！

品川地区の魅力再発見 ♪橋紹介♪

皆さん、普段何気なく使っている公共施設などに 관심を持つことはありますか？品川区にはたくさんの公共施設があり、それぞれに魅力があります。その中で今回は橋にスポットを当てて、鈴懸歩道橋（すずかけはどうきょう）について紹介します。



鈴懸歩道橋は大崎駅近くの目黒川にかかる橋で、アーチの形をしていることが特徴の橋です。また季節によってライトアップがされ、色も異なるため一年を通して景観を楽しむことができます。8月に訪れた時には、夏ということで、海をイメージした青色になつていて、夏らしくさわやかな印象を受けました。また、9月から11月にかけては紅葉をイメージしたオレンジ色にライトアップします。皆さんも四季で変わった橋を訪れてみてください。ちなみに、鈴懸の名前の由来は近くに植えられているプラタナス、和名で鈴懸の木という名前からています。

品川第一地区特集



File.14

～皆さんの想いの場である公園を複数回に渡って紹介します～



ますか？

実は、江戸時代の頃、品川沖に迷い込んだクジラを生きたまま捕まえたことが江戸中に広がり、江戸の街が賑わったと記録された「寛政の鯨」からきています。



・所在地
品川区東品川 2-1-6-22